



Sortie club le lundi 30 avril 2018

Lundi 30 avril

C'était avec un réel plaisir que je pensais rouler avec le groupe 1

Météo nickel : Pas de vent, ciel bleu.

J'étais en avance au Rdv (8h23, un exploit !!)

Je savais que c'était un vrai temps à mettre un membre du groupe 1 sur sa selle ... Sauf que les membres du groupe 1 ne le savaient pas ! Et personne n'est venu L

Du coup, je suis retourné chez moi, j'ai récupéré mon enceinte Bluetooth et j'ai fait un petit tour en musique via la corniche, Vitrolles, les Pennes, Cabries, la Duranne, Roquefavour, Velaux et Rognac

60 kms / 524 D+

Pour revivre la balade, c'est ici : <https://www.relive.cc/view/1545921707>